

# Kosmetik

## Skin Essentials 74 Min. €168,00

Die wohltuende Behandlung baut Ihre Haut nachhaltig auf und bringt sie in Ihre persönliche Bestform. Ihre Haut strahlt, ist optimal mit Feuchtigkeit versorgt, wunderbar zart und geschmeidig.

*This replenishing treatment promotes skin renewal to make you look your personal best. Leaves skin radiant, perfectly hydrated, and delightfully soft and smooth.*

## Skin Supremes 100 Min. € 240,00

Unser luxuriöses Pflege-Highlight für Anspruchsvolle verwöhnt und pflegt auf höchstem Niveau und ganz individuell: In jedem Behandlungsschritt erfüllen unsere Beauty-Spezialistinnen mit ausgewählten Wirkstoffen alle Bedürfnisse Ihrer Haut.

*Our luxurious care supremely pampers and nourishes delicate skin. Our beauty experts address your specific skin needs with special active ingredients in every treatment step.*

## Med Spa Facial 100 Min. € 255,00

Artemis Med, ausgezeichnete Pflege für empfindliche Haut. Eine vertrauenswürdige „Derma Kosmetik Linie“ Dermatologisch getestet auf sensibilisierter Haut. Artemis Med orientiert sich an Hautzuständen, stärkt die Widerstandskraft empfindlicher Haut mit den nötigen Haut schonenden Wirkstoffen und sorgt für intensives Wohlgefühl!

Das Ergebnis: Die Haut ist beruhigt, Stress resistenter und natürlich gepflegt.

The Ring  
VIENNA'S CASUAL LUXURY HOTEL





## Massage

### Klassische Massage / Full Body Massage 60 Min. € 108,00

Je nach Wunsch klassische oder Schwedische Massage.  
*Choose between classic and Swedish massage.*

### Anti Stress Dreamland Massage 60/90 Min. € 138,00/€ 198,00

Totale Entspannung für Körper, Geist und Seele. Angenehme, regenerierende Massagegriffe mit essentiellen Ölen entlang der Meridiane nach der chinesischen Lehre von Yin und Yang. Das innere Gleichgewicht wird wieder hergestellt.

*Total relaxation for body, mind, and spirit. Comforting, regenerative massage treatment with essential oils on the meridians based on the Chinese concept of yin and yang. Tension is released and natural flow and inner equilibrium are restored.*

### Aromaölmassage / Aromatherapy Oil Massage 60 Min. € 139,00

Diese Massage wirkt harmonisierend und befreit vom Stress. Duftende ätherische Öle, die speziell auf Sie abgestimmt sind, ermöglichen Entspannung und Wohlbefinden. Je nach Zusammensetzung kann die Massage belebend oder beruhigend wirken. Lassen Sie sich von den wohlriechenden Ölen und den sanften Massagegriffen betören und verzaubern.

*Harmonizes and relieves stress. Aromatic essential oils selected to suit your needs bring you relaxation and well-being. Depending on the oils chosen, the massage can be invigorating or calming. Let yourself be pampered and enchanted by the gentle massage treatment and fragrant oils.*

### 3 in 1 Massage 60 Min. € 149,00

Drei Techniken in einer Massage vereint: Klassisch, Fuß- und Segmentreflexzonen-Massage. Wohltuend, Stress abbauend und sehr entspannend, genau das Richtige nach einem anstrengenden Tag.

*Three techniques united in a single massage: Classic, foot, and reflexology massage. Smoothing, stress reducing, and very relaxing. Just the right thing after a long and tiring day.*

### Hot Candle Massage 60 Min. € 149,00

Eine Komposition aus aromatischem Ölen mit Haut pflegenden Wachsen und Kokosöl verleiht dieser einzigartigen Massage einen anregenden Charakter. Wählen Sie zwischen den Duftnoten Wild Rose, Lavendel, Kokos Minze, Honig Ingwer, Limette Bambus, Orange Zitronengras.

*The composition of aromatic oils with skin care waxing and coconut oil gives this unique massage a stimulating character. Choose from the fragrances Wild Rose, Lavender, Coconut Mint, Honey Ginger, Lime Bamboo, and Orange Lemongrass.*

### Jet lag Massage 80 Min. € 179,00

Stress abbauende Ganzkörpermassage inklusive einer Kopf- und Fußreflexzonenbehandlung mit belebenden Ölen.

*Stress reducing full body massage including head and foot reflexology treatment with invigorating oils.*

